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MATUTINA RADIO 
Jueves 11 de Octubre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
Cabeza. Hay retazos en los tiempos de trabajo del PRI municipal ejecutadas por Carlos Renteria, 
candidato de Jesús Rodríguez con lo que se busca confundir a la militancia, aseguró Raúl Ríos 
Ugalde, Presidente electo del comité municipal de ese partido. (EL) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. Aunque aún falta por contabilizar algunas opiniones de trabajo del magistrado Eugenio 
Castellanos Malo, al frente del tribunal de lo contencioso administrativo, más de 70 a favor y sólo 
3 en contra se han presentado, dijo el diputado Roberto Carlos Cabrera Valencia, Presidente de 
la mesa directiva de esta legislatura. (EL) 
 
Setenta y tres documentos que favorecen el trabajo del magistrado Eugenio Castellanos al frente 
del Tribunal de lo Contencioso Administrativo, por sólo tres en contra, ha recibido la Legislatura 
local, en los trabajos para la ratificación o remoción del magistrado. (NC) 
 
SECCIONES 
Miguel Servín del Bosque, Presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental 
señala que esta abierta la convocatoria para calaveritas, con un premio de 5 mil pesos al primero, 
2 mil al segundo y mil al tercero. Los recursos salen de apoyos de los municipios de Querétaro y 
San Juan del Río, así como del bolsillo de los consejeros. Se pueden mandar a 
www.ceigqro.org.mx o en persona a la comisión. El 28 de octubre cierra el plazo y solo se pide que 
hable de transparencia rendición de cuentas y acceso a la información. La premiación es el 31 de 
octubre, para publicar las ganadoras el día de muertos. Por otro lado, la semana próxima se reúne 
el jurado regional para la reforma al artículo sexto constitucional que eleva a nivel constitucional el 
derecho de acceso a la información. Se trabaja también en la traducción al ñaño de las respuestas 
más frecuentes a solicitudes de información. (NC) 
 
José Luis Aguilera Rico comenta que el que ha guardado silencio en los últimos días, después 
de tres bancazos, es el gran Valladares y se entiende ante la gran ignorancia que lo invade, por lo 
cual tiene varios voceros que hablan por él, como Jorge Luis Alarcón. Ante esto salta que Alarcón 
diga que hay grupos que detrás de estos robos quieren desestabilizar al municipio. Tras su primer 



informe, la Presidencia municipal ha mostrado que no funciona en materia de seguridad y en otros 
rubros. Resalta también la mala actitud de los bancos al tardar en el reporte de los robos, pero lo 
que es un hecho es que no es verdad que Querétaro sea seguro. Lo que pasa ahora en Querétaro 
nunca había pasado, dice. Pide a los del centro cívico que se pogan a trabajar por la seguridad y 
se dejen de tanta cabalgata. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Con una inversión inicial de 20 mdd, llegó la empresa francesa Messier Service, que dará 
mantenimiento a diversas áreas de aeronaves y con lo cual se apuntala el desarrollo industrial de  
Querétaro, dijo el gobernador Francisco Garrido. (EL) 
 
Francisco Garrido inauguró la planta de Messier Services. Estuvo presente también Eduardo 
Sojo, Secretario de Economía, quien dijo que México es uno de los 10 principales proveedores en 
el mundo, en materia de aeronáutica. (NC) 
La tarde de ayer se llevó a cabo la inauguración de la Expo industrial “innovando  Querétaro”. (EL) 
 
Con la finalidad de coadyuvar con las empresas queretanas, a fin de mejorar sus condiciones de 
competencia, el gobernador Francisco Garrido inauguró  ayer en la tarde la Expo industrial 2007. 
(NC) 
 
Cabeza. El impuesto empresarial a la tasa única, es bien visto por el sector empresarial, pues 
saben los beneficios de inversiones e infraestructura que representa, dijo el secretario federal de 
economía, Eduardo Sojo. (EL) 
 
Querétaro se convertirá en el primer estado que genere su propia red de distribución de 
mercancías por medio de aviones de carga, gracias a la inversión de 45 mdd que realizará la 
empresa Regional Cargo, lo cual generará 490 empleos directos, informó el director de 
comunicación de la empresa, Simón García. (NC) 
 
La próxima temporada de muertos se espera un puente largo, el cual podría dejar una derrama 
económica de 42.3 mdp, indicó la Secretaria de turismo, Esther Carboney Echave. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Entrevista. Patricia Balderas Aguilar, etnobotánica de la Universidad Autónoma de Querétaro 
señala que esta disciplina pretende conocer el uso que el hombre da a las plantas. Investigaron las 
fiestas de El Pueblito del mes de febrero y buscaron conocer las plantas que se usan, en un 
estudio al que llamaron fiestas de uso religioso. Lo más importante se da con el paseo del buey, al 
que se llena de plantas y verduras, además de otros alimentos. El incienso es una planta llamada 
Gurcera y que se usa muchos en ceremonias religiosas. (NC) 
 

SOCIEDAD 
Cabeza. Hugo Burgos, gerente de la Feria Internacional de Querétaro, informó que de los 600 
stands que estarán en la feria, ya están apartados al 50%, además confirmó artistas como Belinda, 
Banda el Recodo y Banda Limón entre otros. (EL) 
 
Cabeza. Se autorizó ¿? la donación de 112 equipos de cómputo, que serán repartidos entre la 
secundaria técnica número 37, el programa de desarrollo humano de oportunidades, el municipio 
de Amealco de Bonfil, la escuela primaria 18 de marzo de Tlacote el bajo y la asociación de 
artesanos indígenas. (EL) 
 

MUNICIPIOS 
Entrevista. Javier Vásquez Ibarra, Regidor del ayuntamiento de Querétaro y coordinador del 
grupo parlamentario de los regidores del PAN, considera como un balance muy positivo este año 



de administración  de Manuel González Valle. Una característica principal en esta administración 
son las obras públicas. Se enfocan a  hacer un gobierno humanista. En el ayuntamiento se aceptó 
la comisión de la familia para fortalecer, desarrollar y proteger a la familia, educadora, promotora 
de la vida, procreación responsable de los hijos, para fortalecer los lazos familiares. El primer 
contacto del individuo es la familia que es la célula básica de la sociedad. Invita a la ciudadanía a 
que hagan propuestas para mejorar la familia. Hay que trabajar mucho para lograr las metas 
establecidas. Se ha cumplido en el reencarpetamiento, también hay proyectos que todavía no se 
terminan, pero se tienen dos años para poder terminar. Lo que finalmente es que la gente vea que 
el prometer no empobrece,  pero no se trata de eso sino que la gente vea que se puede cumplir. 
Gerardo Alejandro Rojas Rico, Regidor del ayuntamiento del grupo parlamentario del PAN, 
Presidente de comisión de obras y servicios públicos, e integrante de la comisión de Hacienda del 
ayuntamiento de  Querétaro, comenta que este primer año fue con la convicción de tener servicios 
públicos para conservar la infraestructura que ya existía. Todo va encaminado a dignificar a la 
familia. Se están generando espacios públicos para la familia dando resultados muy positivos. El 
ayuntamiento trabaja en comisiones para dar la libertad para hacer comisiones que ayuden a la 
ciudadanía. Considera que dentro de este primer año se están cumpliendo varias promesas de 
campaña, como son parques y jardines: un ejemplo es el parque Alfalfares porque las colonias 
cercanas no tenían un lugar donde recrearse con su familia. Lo que se busca es que la 
infraestructura que se cree sea de necesidad social, porque son áreas de oportunidad. Se quiere 
una sociedad más justa. Los apoyos de vivienda han dado un resultado muy positivo, dándoles una 
vivienda digna para lo que se ha invertido 4 mdp en beneficio de personas con bajos recursos. (EL) 
 
Fernanda Lazos Paidós, directora del DIF del municipio de Humilpan, aseguró ayer durante su 
informe de actividades, que se han tenido avances importantes. (NC) 
 
Cabeza. El centro de atención a sectores de riesgo que opera el DIF municipal de Huimilpan, es el 
único en su clase y apoya las víctimas de accidentes viales, aseguró Fernanda Lazos, Directora 
del DIF de aquella demarcación. (EL)  
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. Ya está la iniciativa dentro de la comisión de salud de esta legislatura, para que los 
edificios legislativos sean certificados como libres de humo, dijo la diputada Sonia Rocha Acosta, 
presidenta de dicha comisión. (EL) 
 
El plazo de verificación vehicular con la respectiva condonación de multas y recargos, se ampliará 
hasta el próximo 19 de octubre, afirmó el Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López 
Otamendi, gracias, dijo, a la respuesta de la gente. (NC) 
 
Cabeza. Gerardo Serrato, Sub secretario de medio ambiente, informó que se llevara a cabo la 
verificación vehicular hasta el viernes de la próxima semana y si no se realiza este trámite,  las 
multas seguirán vigentes y las autoridades correspondientes estarán deteniendo a los 
automovilistas. (EL) 
 
Vistazo Ciudadano desde el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, donde hay 3 mil personas 
queriendo pasar para hacer el trámite de la verificación; algunos desde el día de ayer están 
formados. Los dos estacionamientos se encuentran llenos, elementos de tránsito municipal están 
cerrando el carril de acceso al auditorio. Se pide a la gente que va hacer el trámite busque otro 
lugar donde estacionarse.  En esta fila se harán trámites de cambio de propietario, altas, bajas, 
alguna modificación, así como el pago de verificación. Las puertas las abren a las 8 de la mañana 
y cierran a las 2:30 de la tarde, pensando en que se pueda ampliar un poco más el horario. 
Solamente se permiten hacer 3 trámites por persona, la gente solicita que haya otros recursos para 
hacer los trámites correspondientes, como ampliar el horario, que trabajen los fines de semana, 
que los pagos se puedan hacer vía internet, que directamente en los verificentros se pueda poner 
el sello. La mayoría de las personas son transportistas. Mañana sí habrá servicio. (EL) 



Cabeza. La gente de  Querétaro no extrae flora o fauna para subsistir, más bien Querétaro es un 
Estado receptor, aseguró Arturo Eulogio Ortiz Montes, delegado de la procuraduría federal de 
protección al ambiente. (EL) 
 
Cabeza. Arturo Eulogio Ortiz Montes, delegado de la procuraduría federal de protección al 
ambiente, informó que próximamente se realizará un operativo para las fiestas decembrinas por 
parte de la PROFEPA, esto debido a que debe verificar la legal procedencia de cactáceas, musgo 
y heno, además de asegurar que no se vendan las puntas y ramas de pino ya que está prohibido. 
(EL) 
 

AGRICULTURA 
Es necesaria la creación de once tribunales agrarios, indicó en Querétaro, Ricardo García 
Villalobos, Presidente del Tribunal Superior Agrario, quien señaló que aún se tienen 34 mil casos 
que no han sido resueltos debido a la falta de personal y del largo tiempo que tardan en ser 
desahogados. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Habrá que tener paciencia para encontrar a los responsables de los asaltos a instituciones 
bancarias, aseguró el Sub procurador Pastor López Cabrera. (NC) 
 
Detrás de los asaltos a instituciones bancarias, podría haber grupos que quieren golpear a la 
autoridad municipal, dio a conocer el Secretario de gobierno, Jorge Luis Alarcón. (NC) 
 
Los elementos de la Secretaría de Seguridad Pública municipal están bien capacitados para 
realizar su laboir, aseguró el Capitán Armando Sánchez Estrada, director de tránsito del municipio 
de Querétaro. (NC) 
 
Una evaluación es necesaria del trabajo de los cuerpos de seguridad en el Estado ante el ascenso 
de hechos delictivos, explicó el Presidente de la Legislatura local, Roberto Carlos Cabrera 
Valencia. (NC) 
 
Autoridades municipales y estatales rindieron guardia de honor al policía caído, Noé Urbina 
Pozas. Familiares y compañeros de la Secretaría de Seguridad Pública le dan el último adiós. (NC, 
TVA) 
 
El día de ayer el policía Noé Urbina fue motivo de una ceremonia importante, que se realizo en la 
dirección de la secretaría de seguridad pública municipal. La guardia de honor estuvo encabezada 
por el alcalde Manuel González Valle, el secretario de seguridad pública municipal Amadeo 
Valladares Álvarez. (EL) 
 
El alcalde del municipio de  Querétaro, Manuel González Valle reiteró el completo apoyo de su 
gobierno a la familia de Noé Urbina el agente de seguridad municipal que falleciera en un 
operativo el martes pasado. (EL) 
 
Aunque es responsabilidad de los bancos avisar a tiempo acerca de los robos, los cuerpos de 
seguridad deben establecer las medidas necesarias para prevenir y perseguir estos delitos, señaló 
el Presidente del consejo ciudadano para la seguridad, José Ramón Carnicero González. (NC) 
 
Cabeza. La verdad es que los bancos han estado reaccionando tardíamente, comentó Ramón 
Carnicero, coordinador general del consejo de concertación ciudadana, después de los hechos 
sucedidos el pasado martes en donde asaltaron la sucursal de avenida universidad de Banamex. 
(EL) 
 



Las autoridades policíacas no deben bajar la guardia ante el índice de robos, afirmó el Presidente 
de la CANACO, Mauricio Kuri, quien expresó que debe considerarse implementar de nueva 
cuenta la policía bancaria comercial y de valores. (NC) 
 
Cabeza. La respuesta policial fue inmediata pero tenemos que pedirles a las autoridades que estén 
más activas en este sentido, comentóo Mauricio Kuri González, luego del asalto ocurrido el 
pasado martes en la sucursal de avenida universidad de Banamex. (EL) 
 
Una casa y una beca al 100% para una licenciatura ejecutiva en la UVM, es el premio para el 
policía del año, que entregue la sociedad civil por medio de las cámaras empresariales y 
comerciales de la entidad, informó Mauricio Kuri. (NC) 
 
Cabeza. Con el objetivo de valorar y reconocer el trabajo  de los policías que han laborado de 
manera correcta, nace por iniciativa de la CANACO otorgar un incentivo al mejor elemento de 
seguridad. (EL) 
 


